



IGNACIO IZQUIERDO

Arturo Claro Fernández mantenía a título personal una participación accionarial menor en Vapores, según consta en la memoria 2020 de la firma.

Ayer a la edad de 78 años: Fallece Arturo Claro Fernández, histórico director de Vapores

El empresario también era vicepresidente de Viña Santa Rita, entre otros cargos que ejercía.

MARCO GUTIÉRREZ V.

Durante sus 35 años en el directorio de la Compañía Sudamericana de Vapores (CSAV), Arturo Claro Fernández fue testigo y actor clave de los diversos cambios que sufrió la naviera en ese periodo.

El primo de Ricardo Claro, ex-timonel de Vapores, fallecido en 2008, dejó vacío ayer su puesto en la mesa directiva de la naviera que hoy pertenece al grupo Luksic. Esto porque a la edad de 78 años —en abril cumplía 79— murió Claro Fernández, quien desde 1987 integró el directorio de CSAV, fue miembro del comité de directores y vicepresidente de la empresa entre 2008 y 2010.

“Durante estos casi 35 años, se destacó por su gran compromiso y contribución al desarrollo de CSAV, sobre todo en los momentos más difíciles. Quienes tuvimos la oportunidad de conocerlo y trabajar con él fuimos testigos de su sello profesional, su talento

y la rigurosidad con la que desempeñó sus funciones. Su recuerdo nos acompañará siempre”, comentó Sudamericana de Vapores en un comunicado.

Arturo Claro, ingeniero agrónomo de la Universidad Católica, se desempeñaba también como presidente de Inversiones Quimetal, Quimetal Industrial, Quimas y Protección de Madera Ltda.; vicepresidente de Viña Santa Rita y director de Marítima de Inversiones.

Pese a las crisis que enfrentó la naviera, Arturo Claro manifestaba su confianza en la empresa. Eso lo señaló, por ejemplo, en marzo de 2011, cuando el grupo Luksic entró a la propiedad de CSAV comprando inicialmente el 10% en US\$ 120 millones. “Los Luksic no van a colocar US\$ 120 millones sin argumentos, eso es una señal más que fuerte. No se trata de un socio común y corriente. Se trata de un socio con espaldas, que será un aporte valiosísimo en cuanto a recursos y gestión”, decía por esa fecha.